

## PENAFIAN

Harap berdagang dalam batas kemampuan Anda. Dalam beberapa kasus, tidak ada jaminan bahwa tidak akan terjadi kehilangan modal akibat fluktuasi nilai pasar. Anda tidak hanya mungkin kehilangan modal Anda, tetapi Anda juga mungkin bertanggung jawab untuk membayar lebih untuk menutupi kerugian, bahkan jika kerugian Anda lebih besar dari investasi awal.

Perdagangan CFD tidak untuk semua orang. Kontrak spread hanya cocok untuk investor yang sepenuhnya memahami risiko yang terkait dengan produk ini. Anda harus memastikan bahwa Anda sepenuhnya menyadari risiko yang terlibat dan menggunakan kebijaksanaan jika diperlukan.

Lihat Pernyataan Risiko untuk informasi mengenai risiko kontrak spread. Sebelum kami membuka akun, Anda harus memastikan bahwa Anda telah membaca dan memahami dokumen tersebut. Pernyataan pengungkapan produk dapat diunduh dari situs web ini atau diperoleh dari staf kami. Kami juga menyarankan agar Anda membaca dan memahami dokumentasi tersebut.

Perubahan harga aset yang mendasari CFD, seperti saham, opsi, indeks, nilai tukar mata uang asing, futures, atau harga komoditas, dipengaruhi oleh berbagai faktor yang tidak dapat diprediksi dari seluruh dunia. Fluktuasi berat pada harga aset yang mendasari dapat menghalangi Anda dari menyelesaikan transaksi yang tidak konvensional. Anda tidak memiliki atau memiliki hak atas aset yang mendasari (misalnya, dalam kasus kontrak spread ekuitas, Anda berhak menerima pembayaran dividen). Anda harus mempertimbangkan risiko pihak lawan yang Anda miliki dengan WisunoFX dan risiko pihak lawan yang WisunoFX miliki dengan pihak lawan yang dihedged.

Anda wajib mempertahankan margin minimum yang diperlukan untuk akun perdagangan Anda dan memenuhi semua persyaratan margin call untuk mencegah WisunoFX tidak dapat memberi tahu Anda tentang kekurangan margin akibat kendala waktu atau fluktuasi yang parah. Untuk penjelasan rinci mengenai risiko yang terkait dengan perdagangan, silakan merujuk ke Perjanjian Risiko dan baca syaratnya dengan cermat.

### Pemberitahuan Hak Cipta

Informasi yang terkandung dalam situs web ini dimiliki oleh WisunoFX. Informasi ini hanya untuk penggunaan pribadi Anda dan tidak boleh didistribusikan atau

ditransmisikan, baik secara keseluruhan atau sebagian, kepada pihak ketiga tanpa izin tertulis sebelumnya dari WisunoFX.

## **Pernyataan Keamanan Informasi**

WisunoFX dan merek terkaitnya tidak membuat pernyataan atau jaminan mengenai keandalan, akurasi, atau kelengkapan informasi yang terkandung dalam situs web ini, dan karenanya, kami secara tegas menolak semua tanggung jawab, baik karena kelalaian WisunoFX atau sebaliknya. WisunoFX tidak bertanggung jawab atas kesalahan dalam data atau informasi lain yang diberikan oleh Pelanggan dan ditransmisikan melalui situs web ini, baik kesalahan tersebut merupakan malfungsi teknis atau disebabkan oleh Pelanggan.

## **Pernyataan Saran Pribadi**

Informasi yang terkandung dalam situs web ini tidak boleh dianggap sebagai saran produk keuangan pribadi. Informasi ini bersifat umum dan tidak mempertimbangkan satu atau lebih tujuan, keuangan, atau kebutuhan Anda. Investor disarankan untuk mencari saran keuangan, pajak, dan hukum independen sebelum melakukan transaksi apa pun dengan WisunoFX.

## **Pembuatan Situs Web dan Konten**

Pihak lawan WisunoFX dan afiliasinya tidak berpartisipasi dalam pembuatan situs web ini, dan WisunoFX tidak bertanggung jawab atas akurasi atau kelengkapan informasi apa pun yang terkandung dalam situs web ini, maupun untuk hal lain yang terkait dengan deskripsi, penawaran, atau kinerja produk apa pun yang dijelaskan di situs web ini, dan WisunoFX juga tidak memberikan jaminan atau pernyataan, baik yang tersurat maupun tersirat.

WisunoFX tidak ditujukan untuk penduduk Amerika Serikat, Belarusia, Kanada, Inggris Raya, Uni Eropa, Hong Kong, Australia, Israel, atau Jepang, dan tidak ditujukan untuk distribusi atau penggunaan oleh siapa pun di negara atau yurisdiksi mana pun di mana distribusi atau penggunaan tersebut akan melanggar hukum dan peraturan lokal.